
１　日　　時

　　　　令和6年12月24日（火）午前9時27分から午前10時20分まで

２　場　　所

　　　　朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室

３　出席委員

堀　　 俊 一　（以下「教育長」という。）

五十嵐 義 一　（以下「議長」という。）職務代理者

井 上　幸 弘　（以下「2番委員」という。）

橋 間　博 美　（以下「3番委員」という。）

海　野　　睦　（以下「4番委員」という。）

４　職務のため出席した者の職氏名

伊　藤　　淳　（以下「課長」という。）

髙 橋　昭 彦　（以下「主幹」という。）

菊地　早百合　（以下「補佐」という。）書記

佐久間　　淳　（以下「主査」という。）

齊 藤　絵 里　（以下「指導主事」という。）

５　会　　議

①　開　　会

　課長より、開会宣言

②　あいさつ

　教育長より、あいさつ

③　会議録署名委員指名

　課長より、4番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承

④　前回の会議録確認

　議長より、11月定例会の会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が異議

　なく承認

⑤　教育長委任事項報告

教 育 長 - 日程的な事項及び当面の日程について報告

議 長 - 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認(質疑・意見なし）

⑥　報告事項

課 長 他 - 令和7年度予算概算要求について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認

議 長 - 予算要求額の報告であって、まだ査定は済んでいないことでいいのか

課 長 - そうです。実施計画に計上しているものがほとんどなのでそうそうカッ

トになるものでないが、他課の予算要求具合や優先順位で決まってくる。

去年、西部公民館のトイレ解体予算が先送りされたが、先送りされるもの

も出てくると思う

補 佐 - 朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書への回答について報告
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議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認

2番委員 - 要望にある街灯（防犯灯）の設置のところだが、街灯の電気代等は、基本

的に地区で持つことになっている。回答では要望があれば対応するとある

が、補助制度について区長へきちんと周知すべき。毎年同じ回答でなく、

一歩進めて実現してほしい

課 長 - 共架できるところがあるかにもよるが、危機管理対策室と連携して対応し

ていきたい

2番委員 - 今ある街灯をLEDにしてから、町から区に対する要望調査等の実施はない

議 長 - 街灯のあるところを通学する子どもが自分たちの区でない場合、うまくい

かない場合があると思う

教 育 長 - 自分たちの区で受益者がいないと、設置する話はまとまらない

2番委員 - 関係する区で費用折半するとか、うまく話し合えるといいのだが。タブレ

ット更新について県をあげて進めていく件はその後どうなったか

主 幹 - ギガスクール2期目について、本町では令和8年4月からタブレットを使える

ように導入を検討している。県全体で3つのos、iOS、Google、Windouws

ごとに作業部会があり、西村山地区はGoogleのChromebookを採用する動き

がある。今使っているWindowsは立ち上げると更新がかかってしまい、使い

たいときに使えない。Googleは立ち上げがスムーズで採用枠を伸ばしてい

る

補 佐 - タブレット導入予算について、先ほど報告できなかったが、令和7年度予算

になる。小学校241台で19,800千円、中学校159台で13,100千円、計400台の

タブレットの購入を計画している。1台55,000円の3分の2が補助対象になる。

これから精査に入るがこの金額で予算要求をしていく

3番委員 - 大谷小学校の安全に関わるところだが、危ない箇所の把握は地域の方から

の通報が一番と思う。地域ぐるみで危ない場所の把握をして、教育委員会

や学校へ連絡することをお願いしなければならないと思う。歩いてみない

とわからないし、みんなで危ないところを見ていくことを基本に、声掛け

をしていき、学校や教育委員会で対応できることは道路パトロール等を行

うなどして、地域の方が歩いて感じたことを報告していただくことが大事

だと思う。あと、中学校要望の上ノ田線の回答について、「我慢してくだ

さい」という面が強く感じられる。整備はできないが冬場の除雪を徹底し

ていくなどできることを盛り込んではどうなのか

課 長 - 学校の安全対策は、いち早くお知らせいただき、対応するのが一番と思う。

我々も車で通ってもわからないところがある。歩いてみて状況がわかり、

対応していくことが大事。地区の方にも機会をみてに周知していきたい。

中学校要望の上ノ田線の回答について、担当課と協議し前進できるような

回答にしていく

課 長 - 令和６年度朝日町小学校スキー記録会について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

⑦　協議事項

議 長 -

課 長 -

議 長 -

　課長より、閉会宣言、午前10時20分に12月定例会の会議を閉会

令和7年教育委員会1月定例会の日程について説明を求めた

資料により説明し協議を求めた

質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり決定
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